

Gemeinde Engeln



Auskunft erteilt: Christa Gluschak
Telefon: 04252/391-415

Datum: 21.03.2006

B e s c h l u s s v o r l a g e

Vorlage-Nr.: 30-0112/06

öffentlich

Beratungsfolge:

Rat

04.04.2006

Betreff:

Internetauftritt der Gemeinde Engeln

Beschlussvorschlag:

Der Rat nimmt den Bericht über den Internetauftritt der Gemeinde Engeln zur Kenntnis.
Es soll versucht werden, eine Arbeitsgruppe für die Pflege der Internetseiten zu bilden.

Sachverhalt/Begründung:

An die Mitglieder der Arbeitsgruppe „Zukunft Engeln“ wurde mehrfach herangetragen, dass der Internetauftritt der Gemeinde Engeln nicht mehr aktuell ist. Aus diesem Grund wurde das Thema in der letzten Sitzung erörtert. Da die Arbeitsgruppe keine Handlungsmöglichkeiten sieht, wurde der Wunsch geäußert, dass das Thema im Rat erörtert wird.

In der Arbeitsgruppensitzung wurde dargelegt, dass die derzeit durch Heinrich Wachendorf durchgeführte kostenlose Pflege der Seiten sehr zeitintensiv ist. Der Internetauftritt umfasst ca. 380 Seiten und 1.800 Bilder. Diese Darstellung umfasst die Kommune und die Vereine je zur Hälfte. Die notwendigen Aktualisierungen umfassen vorrangig die Vereine. Sollte diese Darstellung beibehalten werden, ist dieses nur mit Unterstützung bei der Pflege der Seiten möglich.

Ursprünglich war geplant, dass die Vereine ihre Termine und Berichte selber eingeben. Zu diesem Zweck wurde jedem Verein der Zugang zu den Seiten ermöglicht. Dieses wird kaum genutzt, so dass die Seiten nicht aktuell sind.

Der Gemeinde entstehen derzeit Kosten für die Domain etc. in Höhe von 420,00 €. Demgegenüber stehen Werbeeinnahmen in Höhe von 620,00 €, so dass die Gemeinde bereits jetzt einen Einnahmenüberschuss in Höhe von 200,00 € hat. Weitere Zusagen für Werbung liegen bereits vor, so dass mit weiteren Einnahmen zu rechnen ist.

Den Werbeträgern wird man jedoch nur gerecht, wenn die Internetseiten auch aktuell und ansprechend gestaltet sind. Dieses ist von einer Einzelperson ehrenamtlich nicht durchführbar, so dass

versucht werden sollte, eine Arbeitsgruppe ins Leben zu rufen, die sich mit dem Internetauftritt der Gemeinde Engeln befasst. Hierbei könnte es sich um eine Unterarbeitsgruppe des Redaktions-teams der Dorfzeitung handeln, da sich Dorfzeitung und Internetauftritt ergänzen könnten.

Um auf die Problematik aufmerksam zu machen, wurden nochmals die Vereinsvorsitzenden für den 03. April 2006 um 19.00 Uhr in das Systemhaus Wachendorf eingeladen. Über das Gespräch wird im Rahmen der Gemeinderatssitzung berichtet.

Seitens der Ratsmitglieder, der Verwaltung, der Arbeitsgruppe „Zukunft Engeln“ und dem Redaktionsteam der Dorfzeitung sollten interessierte Einwohner und Einwohnerinnen der Gemeinde Engeln angesprochen und um Mithilfe gebeten werden.

Des weiteren ist zu überlegen, ob nicht der Einnahmeüberschuss, zumindestens teilweise, an die AG Internet ausgeschüttet werden soll. Dabei ist jedoch zu beachten, dass auch die Mitglieder des Redaktionsteams Dorfzeitung und der Arbeitsgruppe „Zukunft Engeln“ ehrenamtlich arbeiten.

(Christa Gluschak)

(Horst Wiesch)

Fachbereichsleiter z. K.

Anlage

ohne Anlagen